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Chers membres, partenaires, employés, administrateurs et bénévoles, c’est un plaisir de 

partager avec vous notre bilan de l’année 2018-2019. 

Cette année, ce fut le retour de Sylvianne à la barre de la direction générale suite à son 

congé de maternité. Quel bonheur de te retrouver! Nous avons également accueilli parmi 

nous Marie-Josée Morin, adjointe administrative, qui a su rapidement se tailler une place 

dans l’équipe et mettre la main à la pâte avec beaucoup de compétences et de 

rigueur.  Merci à notre chère équipe, aux stagiaires et aux bénévoles pour tout le travail 

accompli cette année! 

En plus des activités et services qui donnent vie à notre mission, plusieurs projets ont 

occupé notre année, dont la création d’échelles salariales et d’un code d’éthique. Merci à 

tous qui ont mis de leur temps et collaboré ensemble à faire avancer un peu plus notre 

organisme. L’équipe et les administrateurs en sont maintenant à entamer un nouveau 

processus de planification stratégique, ce qui permettra à tous de se projeter dans l’avenir 

de manière structurée pour le mieux-être de notre chère Maison.  

De mon côté, c’est ici que se termine mon implication à la Maison de la Famille Rive-Sud. C’est l’occasion pour moi de 

faire un bilan des (presque) huit dernières années durant lesquelles j’ai eu le privilège de contribuer à la gouvernance de 

notre organisme. Je suis très fière de ce qu’est la Maison en 2019 et de constater qu’elle est bien plus que la somme des 

personnes qui la composent. La confiance et la participation des familles, l’engagement et la compétence des employés et 

des administrateurs et les liens qui unissent la Maison à son milieu communautaire sont précieux, remarquables et 

inspirants. Merci à tous ceux que j’ai côtoyé au cours de mon implication, particulièrement aux administrateurs aux côtés 

desquels j’ai beaucoup appris, souvent ri, quelque fois désespéré, mais surtout avec qui je me suis toujours sentie 

membre d’une belle communauté et avec qui j’ai adoré travailler. Bienvenue aux nouveaux administrateurs, je vous 

souhaite une implication enrichissante et stimulante. À Sylvianne, merci pour ta confiance, ta grande rigueur, ton écoute et 

ton approche humaine et bienveillante. Travailler avec vous me manquera ! 

 
Au plaisir de vous recroiser à la Maison ou ailleurs. 

 
 
 

   
      

 

MOT DE LA PRÉSIDENTE 



 

  

Cette année-là ! 

Voilà un document qui fait ma fierté ! Je l’avoue… cette année 2018-2019… elle fut 

intense ! 

Elle fut marquée par des départs d’employées et la fin de certains projets. Elle fut aussi 

marquée par les nombreuses réussites auprès des familles que nous rejoignons et par 

l’annonce du Ministre de la Famille en novembre dernier qui confirmait le rehaussement 

du financement à la mission jusqu’en 2022. Le genre de nouvelles qui réjouit la directrice 

que je suis !  

Pourquoi ? Parce qu’un organisme communautaire famille sans employées dévouées, 

disponibles et créatives comme nous avons, ce n’est pas un organisme ! L’approche 

humaine et près des familles est notre marque distinctive et cela passe par la qualité des 

personnes qui y œuvrent. Pour conserver ces perles, nous devons pérenniser notre 

financement. Rien n’est acquis, des subventions arrivent, d’autres terminent… éternelle 

roue qui tourne et qui est tout un défi pour la rétention du personnel. 

Merci à ma belle équipe qui en mène large au quotidien pour le bien des familles lévisiennes et qui innovent chaque jour 

pour trouver l’IDÉE du siècle en animation, en intervention ou lors de fêtes familiales ! Merci mes Queens des plans B! 

Ce fut aussi une année de révision de nos outils et de création également. Nous avons revu le code d’éthique de 

l’organisme, la politique des conditions de travail et créer des échelles salariales en tenant compte de la réalité budgétaire. 

Merci aux administrateurs qui ont investi du temps dans ces dossiers. Une belle marque de reconnaissance pour nos 

employées. 

Je ne peux passer sous silence cette année la perte de notre belle Didi. Diane est décédée en octobre dernier. Diane a 

été impliquée comme secrétaire de l’organisme durant plus de 18 ans et est restée une bénévole assidue jusqu’en 

septembre dernier. Didi, de là-haut, je sais que tu veilles sur toute l’équipe de la Maison… ta Maison !  

Merci à Marie-Pier Gaumond et Julie Roy, deux employées qui ont quitté en cours d’année pour de nouveaux défis 

professionnels ainsi qu’à Marguerite Carrier, adjointe administrative qui a quitté pour une retraite bien méritée ! Je salue 

l’arrivée de Marie-Josée Morin qui a pris le relais à l’administration avec beaucoup de rigueur et d’aplomb. C’est un réel 

plaisir de te compter parmi l’équipe. 

J’aimerais souligner l’apport inestimable de Mme Laurence Tanguay-Garneau, présidente de l’organisme qui termine son 

mandat cette année. Laurence, tu étais présente lors de mon entrevue d’embauche et, nous avons formé une équipe 

solide pour traverser vents et marées à la MFRS. De 2012 à aujourd’hui, l’organisme a grandi et nous aussi. Tu as cru en 

moi dès le début. C’est avec émotions que je te remercie pour tout ce temps et cette énergie investie pour notre 

organisme communautaire famille. Bon succès dans ta carrière et tous tes projets futurs. Tu seras toujours la bienvenue ! 

En parcourant ce rapport, vous constaterez tout le travail réalisé qui permet d’affirmer haut et fort que la Maison de la 

Famille Rive-Sud est un acteur incontournable dans son milieu; l’organisme rayonne ! Merci à tous les bénévoles qui y 

contribuent de près ou de loin ainsi qu’aux nombreux partenaires qui pensent à nous pour créer des projets ou qui 

embarquent volontiers dans nos activités !   

Merci aux familles de prendre part à nos activités! Vous y êtes toujours nombreuses et reconnaissantes et c’est notre paie 

du cœur.  

 
 

 

MOT DE LA DIRECTION GÉNÉRALE 
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Bonne lecture! 



 

  

 

Nous offrons la majorité de nos activités en formule parents-enfants et nous valorisons le parent dans son rôle puisqu’il est le 
mieux placé pour savoir ce qui est bon pour le développement de son enfant. 

Notre préoccupation de la qualité de la relation entre les enfants et leurs parents se reflètent à travers l’ensemble de nos actions. 

Nous travaillons afin d’être un milieu de vie pour les familles, une deuxième maison. 
L’échange, le partage, le ressourcement, l’aide et l’entraide font partie intégrante de nos pratiques. 

Nous sensibilisons la population et les diverses instances aux réalités des familles, aux difficultés qu’elles sont susceptibles de 
rencontrer ainsi qu’aux conditions qui sont nécessaires à leur développement, leur épanouissement et leur mieux-être. 

Accueillante pour toutes les familles, la Maison de la Famille Rive-Sud offre des services et 

des activités visant à les valoriser, les soutenir et favoriser leur épanouissement, et ce, à toutes les 
étapes de leur vie, de la petite enfance à 100 ans! 

… 

Les OCF s’adressent et sont accessibles à toutes formes de familles, celles-ci étant définies par le 
lien parent-enfant et caractérisées par la dynamique intergénérationnelle. Ils se soucient du bien-être 
de tous les membres de la famille. Par leur approche, les personnes qui y travaillent favorisent la 
prise en charge des familles par elles-mêmes, le développement de leur autonomie et d’initiatives 
dans lesquelles elles peuvent s’impliquer, tout en considérant que la famille est constituée d’individus 
distincts ayant des besoins spécifiques. La Maison de la Famille Rive-Sud se base sur les principes 
de l’action communautaire autonome famille; 



 

  

 

 

 

, directrice générale  

 adjointe administrative  

 intervenante responsable et adjointe à la direction  

 animatrice-intervenante auprès des familles 

 animatrice-intervenante auprès des familles  

animatrice-intervenante auprès des familles  

animatrice-intervenante auprès des familles 

animatrice-intervenante auprès des familles 

 animatrice-intervenante auprès des familles  

 intervenante  

animatrice auprès des familles (congé de maternité) 

 

 

Les administrateurs ont tenu 8 rencontres du conseil d’administration en plus de s’impliquer sur divers comités 

de travail. Merci à vous pour ces 189 heures d’implication bénévole en support à la direction dans la réalisation 

de la mission! Nous avons la chance d'avoir un conseil d'administration assidu et dynamique!  

« » 
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Nous avons le privilège d’offrir du soutien aux personnes endeuillées par le biais du groupe Hibis-

cus. Le premier mardi de chaque mois, nos deux animateurs les accompagnent  dans ce proces-

sus douloureux qu’est le deuil.  

 

 

Notre service de consultation permet aux gens de faire un bilan de leur situation individuelle, familiale ou de couple. Nos 

intervenant(e)s, formé(e)s en approche systémique accompagnent les gens dans les différentes difficultés rencontrées. 

Le deuil, la séparation, les méthodes éducatives, l’estime de soi et la co-parentalité sont autant de thèmes que nous 

avons traités durant l’année et ce, avec respect, ouverture et professionalisme.  

Nous offrons un service de médiation aux couples qui désirent se séparer. Nous acheminons les 

demandes à une avocate et médiatrice. Ce service est offert gratuitement pour les couples ayant 

des enfants.  

 

En fonction des intérêts et des besoins de la population, nous offrons différentes conférences  sous une variété de 
thèmes tels que; la dépendance affective, la gestion de la colère, le lâcher-prise, l’univers d’un entendeur de voix, l’anxié-

té de performance, etc.  Cette année,  7 conférences ont été offertes et ont rejoint  78 per-

sonnes. Nous avons également donné  5 conférences extérieures qui, à elles seules  ont 

rejoint 150 personnes.  Au niveau des sessions de groupe, nous en avons offert  2 soient; Dans ma tête et 

Incroyable moi pour un total de 34 personnes.                                                                                                                            
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Nos deux intervenantes reconnues par la Croix-Rouge offrent les formations de Gardiens avertis. Les jeunes, âgés entre 

11 et 15 ans, ont la chance de se familiariser avec les éléments de santé et de sécurité pour offrir un contexte de gar-

diennage favorable. De plus, ils sont inités aux différentes manoeuvres de réanimation. 

 
 

 

Parfois les parcours de vie ne sont pas toujours faciles. Le réseau de soutien est parfois inexistant ou malsain. Le groupe 

CADOE offre donc un espace à ces parents pour retrouver confiance en leur capacité parentale et reprendre le pouvoir 

sur leur vie de famille. Un merci tout spécial à notre co-animatrice du CISSS, France Gallichand, qui fait un travail admi-

rable pour le recrutement de nos parents. 

 

 

Puisque l’examen final n’est plus exigé, c’est 

maintenant la participation qui détermine la réussite du 

jeune. Ainsi, chaque jeune quitte avec son certificat de 

“Gardiens avertis” à la suite de la formation.  

 

21   17  26 
Nous avons rejoint 8 familles à l’automne, 9 familles à l’hiver et fait 2 activités collectives. 

Puis-je me garder seul ? est une formation de deux heures offerte aux parents et à 
leurs enfants de 9 à 11 ans. Autant l'adulte que l'enfant sont invités à assister afin 
de sensibiliser la famille aux règles de sécurité pour qu'ils puissent se garder sur 

une courte période.  

 

« »



 

  

Depuis 2017, la Maison de la Famille Rive-Sud offre des conférences, ateliers et des formations sur la discipline positive 

aux parents et aux intervenants de Lévis. Dans le souci de répondre à un besoin exprimé par les familles Lévisiennes d’en 

apprendre un peu plus sur le concept de la discipline positive, nous avons collaboré avec le Regroupement des Acteurs 

en Petite Enfance de Lévis en offrant des ateliers de coaching gratuitement. Ces ateliers étaient offerts en 

complémentarité de la conférence de Paule Lévesque « Ça fait 5 fois que je te le dis » qui était présentée par le RAPEL.  

1 13 

2 

2 15 
3 30 

La halte-répit ouvre ses portes de septembre à juin. Cette année, la halte a bonifié sa plage 

horaire  à raison de deux journées complètes par semaine (les lundis et les vendredis) ainsi 

qu’une demi-journée le jeudi matin. Les parents sont invités à utiliser le service de la halte-répit 

pour aller à un rendez-vous, pour faire des commissions ou tout simplement prendre du temps 

pour eux ! Pendant ce temps, les enfants sont bien encadrés par nos éducatrices. Cette année, 

l’équipe de la halte a innové en instaurant des thèmes différents à chaque deux semaines en 

variant les activités (jeux libres, jeux éducatifs, jeux moteurs).  

« »

95 

113 

1562 

131 



 

  

Encore cette année, notre croque-livres PICOLO s'est fait bronzer tout l'été       

devant la Maison de la Famille!  À la fin de l'été, il a repris gentiment sa place à l'inté-
rieur de l'organisme… Picolo est une boîte de partage de livres destinée aux jeunes 

âgés entre 0 et 12 ans. Le principe est simple:  

PRENDS UN LIVRE ET DONNE UN LIVRE À TON TOUR!  

Tout au long de l'année, un bel échange de livres s'est effectué!  Merci 

 

Tous les jeudis, de septembre à juin, les parents sont invités à venir 
jaser autour d’une collation et d’un café afin de partager, échanger, se 
ressourcer et créer de nouveaux liens. Nous discutons selon les 
besoins véhiculés par les parents. À travers les différentes sessions 
nous avons eu la chance d’accueillir plusieurs invités afin d’explorer 
différents thèmes tels que la discipline positive, l’anxiété chez les 
enfants, le TDA-H, le trouble du spectre de l’autisme, les maladies de la 

peau et l’enfant en crise. 

 

              

5  

34  

20  

Nous avons offert un atelier de prévention des morsures chez 

les chiens. À travers cette activité, les enfants et les parents 

ont appris les émotions du chien, leur façon de communiquer, 

comment entrer en contact avec eux de façon respectueuse 

et les mesures d’urgence. Ils ont même eu la chance 

d’expérimenter les comportements appris auprès d’un chien!   

18 
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Les soirées d'aide aux devoirs donnent la possibilité d’apporter un soutien aux 
enfants à travers leur cheminement scolaire. Cette année, nous avons revu notre 
offre de service afin d’améliorer l’aide apportée aux enfants au niveau académique 

en impliquant davantage les parents et les enseignants dans le cheminement.  

Grâce aux Partenaires pour la réussite éducative en 

Chaudière-Appalaches, les intervenantes des soirées 

d'aide aux devoirs ont pu offrir des moments et des lieux 

pour que les jeunes puissent bouger! C'est prouvé que 

le sport apporte son lot de bienfaits tant pour le corps 

que l’esprit et contribue évidemment à la réussite 

scolaire de diverses manières! Les jeunes de l'aide aux 

devoirs ont profité de diverses sorties comme une visite 

au musée de la civilisation et à la palestre de 

gymnastique ainsi que des jeux éducatifs et sportifs au 

gymnase d’une école du secteur.  

Lundi Mardi Mardi Mercredi 

41 

Nous avons offert différents ateliers littéraires thématiques 

en collaboration avec l’école Charles-Rodrigue. Les grands 

de 3e année sont allés lire des histoires aux plus petits 3 fois 

durant l’année. Suite à la lecture, les lecteurs ont fait des 

bricolages thématiques en lien avec le livre lu aux plus 

jeunes ! Au total, nous avons eu  la participation de  71 

grands lecteurs et  91 petites oreilles . 

109 30 

Nous avons également fait 

des ateliers en partenariat 

avec le CPE La Petite Gre-

nouille. Nous avons abor-

dés 3 thèmes différents 

(l’alimentation, la cabane à 

sucre et Pâques) lors de  6 

rencontres avec les  115 

enfants.  



 

  

Nous sommes présentes dans le milieu à raison de deux soirs 

par semaine. De plus, durant la période estivale, notre présence 

est intensifiée pour pouvoir rejoindre plus de familles et favoriser 

la participation de celles-ci à diverses activités, tant dans le 

milieu de vie qu’à l’extérieur. Nous avons également mis sur 

pied le projet ‘’Jeunes en action dans sa communauté’’ au début 

2019 afin de mobiliser et sensibiliser les jeunes et de créer un 

sentiment d’appartenance au milieu.  

Les activités au local communautaire de St-Édouard sont 

réalisées en collaboration avec la représentante de milieu. 

Notre partenariat avec le milieu est fructueux et la participation 

des famille augmente en intensité à chaque mois.  

 17  activités - 256 participations  

Les CréaCafé étant bien appréciés des participants, nous 

les avons poursuivis cette année .Le but des CréaCafé est de 

créer des liens entre les gens vivant dans les différents milieux 

HLM par le biais d'une activité créative mensuelle.  

10 activités -  69 participations  

86 activités - 911 participations 

222 animations - 2303 participations 

117 activités - 1040 participations 

Milieu animé en partenariat avec la MDJ Défi-Ados, nous y fai-

sons de l’aide aux devoirs, des activités sportives, culinaires et 

artistiques à raison de deux soirs par semaine.  



 

  

5 fois  

43 personnes 
dans l'année, les familles ont été invitées à venir danser 

la Zumba !  

,autant petits et grands ont 

participé. 

Le jardin de Pirouette et Cabriole est un programme complet de psychomotricité dynamique et flexible. Il peut être adapté 
en tenant compte des besoins et des réalités propres à chaque milieu. Nous avons deux formules offertes aux familles : 
en session libre les mardis matins et en session avec inscription les samedis matins. Les activités se déroulent à la 

Maison des Scouts. 

249 187 196 
   

Par le chant, la manipulation d’instruments, le jeu et la danse, les enfants d’un à cinq ans sont invités à apprendre la mu-

sique. L’éveil musical au niveau préscolaire participe au développement global de l’enfant (langage, mémoire, concentra-

tion, motricité fine et globale). Il favorise les capacités d’éveil à la lecture, à l’écriture et aux mathématiques. Tout cela en 

chantant et dansant avec papa et maman!  

  

14 familles ont participé aux 10 rencontres offertes!  
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De septembre à juin, du vendredi au dimanche, les animatrices se déplacent aux quatre coins de notre secteur afin d’animer 
des activités variées. Que ce soit à Lauzon, Pintendre, Saint-David ou Lévis, les animations Virevent y sont. Autant par le 
sport que le bricolage, en passant par les loisirs scientifiques ou les fêtes de quartier et la mobilisation des parents, Virevent 
est là pour rejoindre toutes les familles dans leur milieu, et ce, gratuitement. De plus, les animations Virevent se joignent à 

différents événements déjà en place dans notre secteur d’action avec différents partenaires. 

710 

 

40 239 

   

Nous avons eu la chance de réaliser, en collaboration avec la 

Ludothèque:  

Une belle nouveauté cette année! Les Rendez-vous de Frimousse est un moment privilégié entre parent et enfants, âgés 
de 1 à 3 ans, à travers une panoplie d’activités. Chaque semaine, un thème différent était exploité. Comptines, histoires, 

activités variées, discussions entre parents et bien plus étaient de la partie.  

19 2 44 90 

153 
  1 

 



 

  

De retour pour un sixième été, les animatrices des animations Zig-Zag se sont déplacées dans  

11 différents parcs de notre secteur !  

Le but premier ? Offrir un moment de plaisir aux 177 familles et  

 564 enfants rencontrés!  

De plus, en collaboration avec la Ville de Lévis, lors de deux biblio-mobiles, 16 familles ont participé. Les familles 

étaient invitées à prendre un moment pour découvrir des livres, et ce, au soleil !  

 

 

« »

Les Su-pères activités sont des moments privilégiés 

entre les pères et leurs enfants. Cette année, nous 

avons fait vivre différentes activités aux petits comme 

aux grands : I-Saute, dîner pizza, avant-midi quilles et 

déjeuner, l’espace récréatif LŰ et des combats de 

sabres laser.  

5 activités 

28 papas 

58 enfants 



 

  

 

Encore cette année, nous avons organisé plusieurs grandes fêtes afin d’offrir aux familles de beaux moments et souligner 
différentes thématiques. La majorité des fêtes sont organisées en collaboration avec d’autres organismes du milieu. Lors 

des fêtes familiales, nous offrons une variété d’activités; jeux gonflables, parcours moteur, jeux de toutes sortes, 

maquillage, collations, etc. C’est aussi plaisant pour les enfants que pour les parents !  

4662  
participants 



 

  

En collaboration avec le Centre de plein air de Lévis, nous 
avons offert du bouillon de poulet et des guimauves dans le 
bas des pentes. Les vendredis étoilés nous ont permis de 
parler avec les participants, de faire connaître nos services et 
également de faire connaître le Centre de plein air de Lévis 

aux familles de Lévis.  

Nous avons prêté nos locaux cette année au groupe Phobies
-Zéro, Outremangeurs Anonymes,au Marchand de lunettes, 

au Calacs, La Banque à pitons  et à plusieurs autres 
partenaires au besoin. 

Nous accueillons les familles pour les aider à compléter des 
demandes d’aide financière à la CAFOL et à la Fondation 
Bon Départ pour des activités sportives des enfants ou le 

camp de jour de la Ville de Lévis. 

3  
 

287   participants   

soirs d’animation 

En collaboration avec le Café la Mosaïque, les jeudis-mamans sont des activités ayant lieu une fois par mois, au café même. 

Les activités que nous  avons animées prenaient différentes formes : fabrication de bouteilles sensorielles, dés à photos, 

cadre avec empreintes, cahier d’éveil, etc.  

3 30 



 

  

 

 

Durant l'été, grâce à la générosité de la Caisse Desjardins de 
Lévis, nous avons accueilli une ruche urbaine sur la galerie su-
périeure de notre organisme. Plus de 45 000 abeilles ont coha-
bité avec nous jusqu'en octobre avant de tomber en hiberna-
tion ! 
Grâce à Alvéole qui a assuré l'installation, l'entretien, le suivi 
régulier de la ruche, nous avons aussi pu offrir aux familles un 
atelier sur l'apiculture urbaine dans le cadre de notre fête de la 
rentrée. 
En octobre, nous avons également reçu la récolte de miel dans 
de jolis petits pots qui ont pu être distribués à certains 
membres, bénévoles et partenaires. 
Un beau geste en développement durable pour notre commu-
nauté ! 
 

Encore cette année, durant la période estivale, nous étions un point de chute pour le marché populaire mobile de 
fruits et de légumes à coût solidaire. De nombreuses familles ont profité de ce service et, depuis l'automne 2018, nous 
avons la chance d'être, en partenariat avec Le Filon, le point de chute des paniers du marché. Ce sont des paniers de 
fruits et légumes livrés chaque jeudi à nos locaux pour les familles qui désirent en recevoir à coût abordable.  
 

 



 

  

Encore cette année, nous avons tenu deux bazars (avril et octobre) afin d‘amasser des fonds pour notre organisme.  

Plus de 3000 personnes ont été rejointes à chacun de ces événements. 

En collaboration avec la Maison de la Famille Chute-Chaudière, 
la troisième édition du cocktail de la St-Patrick a accueilli un total 

de  110 convives et a permis d’amasser 10 000$. 

Ce fut une soirée festive grâce au groupe Folk You et son 

répertoire des classiques irlandais. Merci à tous les participants 

ainsi qu’à Mme Natacha Lagarde des Sucreries DL qui a agi à 

titre de présidente d’honneur.  

Je nage pour la VIE s’inspire de l’exploit du 
nageur Pierre Létourneau qui a nagé la distance 
entre Montréal et Québec dans le fleuve  en 2006. 
C’est donc une nage à relais d’une distance de 
250km qui a eu lieu simultanément dans plusieurs 
piscines du Québec. La Maison de la Famille Rive
-Sud était l’organisme porteur pour cette 11ème 
édition aux piscines Pierre Létourneau et Cégep 

Lévis-Lauzon.  

En tout, 166 nageurs étaient présents et 

nous ont permis d’amasser près de  4000$ 
afin de soutenir nos activités de prévention et 

d’intervention psychosociale.  

 

 



 

  

L’infolettre permet de faire connaître aux familles nos services 
et nos activités du mois à venir et de souligner les articles im-

portants de notre blog qui pourraient les intéresser. 

Nous alimentons Facebook hebdomadairement afin que les familles soient à l’affût 

de nos services et nos activités à venir.  

Le site internet est un outil primordial de nos jours afin de pro-
mouvoir nos services et nos activités. Au cours de la dernière 

année, nous l’avons amélioré pour favoriser son utilisation. 

Chaque mois, un article est ajouté sur notre blog concernant différents sujets touchant la vie familiale.  

Dans l’optique de créer un sentiment d’appartenance et de sou-
ligner la fidélité des familles que nous rejoignons par nos ser-
vices, nous avons implanté dans notre organisme un système 

de membership en janvier 2017. Cette année, nous avons débu-
té un partenariat avec des entreprises du secteur afin d’offrir des 

rabais aux nouveaux membres. Ces nouveaux partenariats 
nous ont permis d’ajouter  115 nouveaux membres à notre liste!  

2320  

453 

Le taux moyen de personnes rejointes est de 

53% ce qui est relativement élevé lorsque l’on compare 
avec le taux moyen de l’industrie qui est de 21%. 

6153 

322  

153 



 

  

Encore nombreuses ont été les heures de notre personnel investies dans la concertation et les comités de travail!  

Le partenariat demande du temps, mais porte souvent nos actions plus loin et nous ouvre des portes sur de belles 

opportunités!  

    

  

 

L'aide supplémentaire annoncée en 2017 

se terminait au 31 mars 2019. Avec ce 

montant de 68 090$ (34 045$ par année), 

nous avons pu consolider notre équipe de 

travail et nos équipements pour mieux 

répondre à notre mission ainsi que bonifier 

nos activités en éveil à la lecture et à l'écri-

ture. Ce montant fut affecté aux salaires 

en animation, à l'achat d'équipement infor-

matique, de bureau et d'animation ainsi 

qu'à des améliorations locatives. Nous 

avons aussi bonifié certaines activités et 

fêtes familiales et formé notre équipe en 

approche responsabilisante et en interven-

tion auprès des enfants présentant un 

TDAH.  

 

 



 

  

 

MERCI!  



 

  

 

 

5501, rue Saint-Georges 

Lévis (Québec) G6V 4M7 

 

418 835-5603

maison@maisonfamille-rs.org 

www.maisonfamille-rs.org  
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